
Niederschrift 
(öffentlicher Teil) 

über die Sitzung des Betriebsausschusses der Stadtwerke 
 

 Sitzungstermin: Donnerstag, 17.06.2010 
 Sitzungsbeginn: 17:30 Uhr 
 Sitzungsende: 17:45 Uhr 
 Ort, Raum: im Flämingbad Coswig (Anhalt), Ziekoer 

Landstraße 3, 

Anwesend waren: 
 Vorsitzende 
Bürgermeisterin Doris Berlin  
 Fraktion der CDU/FDP 
Herr Henry Niestroj  
Herr Albrecht Hatton  
Herr Rudolf Quack  
Herr Alfred Stein  
Herr Wolfgang Tylsch  
 Fraktion DIE LINKE 
Herr Klaus Krause  
 Fraktion der SPD 
Frau Petra Gorn  
 Fraktion des Bürgerblocks 
Herr Olaf Schumann  
 Vertreter der Stadtwerke 
Frau Ulrike Bernhardt  
Frau Marion Brunnert  
Herr Andreas Kunze  
 Ortsbürgermeister 
Ortsbürgermeister Joachim Krüger  
Ortsbürgermeister Harald Schröder  
 
 Verwaltung 
Herr Matthias Mohs  
Frau Marlis Simon  
 

Es fehlten: 
 Fraktion der FWG 
Herr Wolfgang Lewerenz  
 
Gäste: 
keine 
 
 
 
Beschlussfähigkeit war gegeben:   war nicht gegeben:  
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Protokoll: 

 1. Eröffnung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung sowie der An-
wesenheit und der Beschlussfähigkeit. Bestätigung der Tagesordnung 

 Die Vorsitzende begrüßte die Anwesenden und eröffnete die Sitzung. 
Die ordnungsgemäße Einberufung der Sitzung und die Beschlussfähigkeit wurde 
festgestellt und die Tagesordnung bestätigt.  
 

       Mitglieder           Abstimmungsergebnis 
      Soll     Anwesend    Mitw.-      Dafür     Dagegen  Enthaltung 
                                     verbot 

13 12 0 12 0 0 
 
 

 2. Hinweis auf den § 31 GO LSA "Mitwirkungsverbot" zu Tagesordnungspunk-
ten dieser Sitzung 

 Auf das Mitwirkungsverbot wurde gem. § 31 GO LSA hingewiesen.   
 

  
 3. Bestätigung der Niederschrift der Sitzung vom 11.03.2010 
 Die Niederschrift der Sitzung vom 11.03.2010 wurde ohne Änderungen mit           

2 Stimmenthaltungen bestätigt.  
 

       Mitglieder           Abstimmungsergebnis 
      Soll     Anwesend    Mitw.-      Dafür     Dagegen  Enthaltung 
                                     verbot 

13 12 0 10 0 2 
 
 

 4. Bestätigung der Niederschrift der Sitzung vom 06.04.2010 
 Die Niederschrift der Sitzung vom 06.04.2010 wurde ohne Änderungen mit            

1 Stimmenthaltung bestätigt.   
 

       Mitglieder           Abstimmungsergebnis 
      Soll     Anwesend    Mitw.-      Dafür     Dagegen  Enthaltung 
                                     verbot 

13 12 0 11 0 1 
 
 

 5. Bekanntgabe der Abstimmungsergebnisse der nichtöffentlichen Beschlüs-
se aus der letzten Sitzung des Betriebsausschusses gemäß § 50 (2) GO LSA

 In der Sitzung vom 06.04.2010 wurde 1 nichtöffentlicher Beschluss gefasst: 
 
COS-BV-185/2010 Anwesend: 11 
   Dafür:  10 
   Dagegen:   1 
 

     
 6. Aufruf zur Interessenbekundung für die Installation und Betreibung einer 

Photovoltaikanlage (PV-Anlage) auf dem Dach des Maschinenhauses 
(Hauptgebäude) des ehemaligen Wasserwerkes Coswig (Anhalt) 
Vorlage: COS-BV-196/2010 
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 Herr Mohs erläuterte, dass seit der Sitzung des Betriebsausschusses im Februar                    
zu diesem Thema 3 Arbeitsgespräche mit Mitgliedern des Betriebsausschusses           
durchgeführt wurden. Verschiedene Varianten wurden geprüft und diskutiert, Vor-              
und Nachteile abgewogen, aber letztlich blieb doch die bereits im Februar vorge-            
stellte Variante (Vermietung) übrig.  
Die Dachfläche soll für die Dauer von 20 Jahren zur Energiegewinnung vermietet            
werden, um zusätzliche Einnahmen zu erzielen. Nach 20 Jahren soll die                             
PV-Anlage wieder abgebaut werden. 
 
Herr Krause fragte an, ob die bereits vorhandenen Interessenten abgesprungen               
sind. 
 
Herr Mohs legte dar, dass es damals 4 Unternehmen gab, die ihr Interesse                       
bekundeten. Seit Februar besteht jedoch kein Kontakt mehr, da es keine Ent-                 
scheidung zur Vermietung gab. Bei Bestätigung der Beschlussvorlage wird er              
schnellstmöglich Kontakt mit diesen Firmen aufnehmen. 
 
Frau Berlin schloss sich den Ausführungen von Herrn Mohs an. 
 
Herr Stein wies darauf hin, dass man sich bei der Entscheidung nicht unter Zeit-             
druck setzen sollte. Er erwartet zum Jahresende bessere Angebote als zum                       
gegenwärtigen Zeitpunkt. 
Die Interessenbekundung wird bei Beschluss in Gang geschoben und Herr Mohs                  
wird in der nächsten Sitzung des Betriebsausschusses über den Stand der ein-                   
gegangenen Interessenten informieren. 
 
Herr Schröder fragte an, ob eine Inbetriebnahme noch in diesem Jahr erfolgt. 
 
Herr Mohs gab an, dass dies vom Termin der Beschlussfassung und den einge-                 
gangenen Interessenten bzw. den Angeboten abhängt. 
 

   
       Mitglieder           Abstimmungsergebnis 

      Soll     Anwesend    Mitw.-      Dafür     Dagegen  Enthaltung 
                                     verbot 

13 12 0 11 0 1 
 
 

 7. Anträge, Anfragen und Mitteilungen 
 Es gab keine Anträge, Anfragen und Mitteilungen.   

 
 

  
 
 
 
Coswig (Anhalt), den  22.06.2010  
 
 
 
 
Berlin        Wöhler 
Bürgermeisterin      Protokollantin 
 


